



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

MALASYA
Sabah

MALASIA

Gran tour de Borneo

9 días / 8 noches

Imagen de Centro de Rehabilitación Sepilok Orang-Utan



ITINERARIO DETALLADO –

Día 1 - KUCHING:

A su llegada al Aeropuerto Internacional de Kuching, recibimiento y traslado a su hotel (solo con conductor). A las 14:00 h, salida para el tour por la ciudad de Kuching. El tour incluye la visita al templo Tua Pek Kong, el templo chino más antiguo de Sarawak, construido en 1876. Desde allí, contemple el imponente Fuerte Margarita. Pasee por la Catedral de San José, el Tribunal Sharia (musulmán), las casas tradicionales malayas construidas sobre pilotes y la mezquita construida a orillas del río. Contemple la majestuosa Astaná, antiguo palacio de los Rajás Blancos, ahora residencia oficial del Gobernador de Sarawak. Deténgase unos minutos frente al antiguo Palacio de Justicia colonial, con su torre del reloj y un obelisco de granito construido en memoria del segundo Rajá Blanco, Charles Brooke. Al finalizar el tour, traslado de regreso al hotel. Alojamiento.

Día 2 - KUCHING (D/A):

A las 8:00 h, salida hacia el Parque Nacional de Bako, ubicado en el extremo norte de la península de Muara Tebas, que abarca una superficie de 2728 hectáreas de bosque primario. Bako alberga diversas especies botánicas; la diferencia en la vegetación se debe a los distintos niveles de altitud del parque. Uno de los habitantes más destacados de la zona es el mono narigudo, una especie endémica de Borneo que, con un poco de suerte, puede avistarse en libertad dentro del parque. La excursión comienza en Kuching con un traslado a un pueblo pesquero malayo, desde donde los huéspedes serán trasladados en barco al Parque Nacional de Bako. Una vez en el parque, comience a explorar la zona en busca de fauna y especies botánicas a través de los bosques tropicales y manglares. Se incluye un almuerzo para llevar. Al finalizar el recorrido, traslado de regreso al hotel a las 15:30 h. Nota: Los horarios de la visita al parque dependen del estado del mar y serán confirmados por el guía. Alojamiento.



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

MALASYA
Sabah

Las excursiones en barco y a las islas se realizan en barco compartido. Base para minimizar el impacto ambiental de las embarcaciones en las frágiles zonas de manglares de Bako.

Día 3 - KUCHING (D/A):

A las 8:00 h, salida hacia el Centro de Vida Silvestre Semenggoh. Al llegar, puede que sea necesario caminar 20 minutos desde la carretera principal hasta la entrada del centro de rehabilitación, ya que a veces no se permite el acceso de vehículos. Fundado en 1975, el Centro de Rehabilitación Semenggoh alberga orangutanes. La mayoría de estos animales han sido rescatados del cautiverio y están siendo rehabilitados y entrenados para valerse por sí mismos antes de ser liberados. Esta excursión es una excelente oportunidad para presenciar cómo se llevan a cabo estos programas especiales de entrenamiento. La sesión de alimentación de los orangutanes es de 9:00 a 10:00 h. A las 13:30 h, salida hacia la Casa Comunal Annah Rais, gobernada por la tribu Bidayuhs, anteriormente conocida como los Land Dayaks durante la era de los Brookes. Es una de las muchas casas comunales que salpican los paisajes de Sarawak y se encuentra a 100 km de Kuching y bastante cerca de... Frontera con Indonesia. Al finalizar el tour, traslado de regreso al hotel a las 18:00 h. Alojamiento.

No se garantiza la presencia de orangutanes.

Día 4 - KUCHING / KOTA KINABALU (D/C):

Traslado al Aeropuerto Internacional de Kuching para su vuelo de salida. El traslado está programado 2 horas antes de la salida del vuelo. El vuelo a Kota Kinabalu no está incluido. A su llegada al Aeropuerto Internacional de Kota Kinabalu, traslado al hotel para registrarse. A las 18:00 h, salida para el Tour Nocturno por Kota Kinabalu. Primero, visite el colorido mercado nocturno, donde le esperan una gran cantidad de baratijas y recuerdos. Después, observe cómo se despliega la vida nocturna de la ciudad desde un mirador privilegiado en Signal Hill. A continuación, disfrute de una suntuosa cena malaya, amenizada con un animado espectáculo cultural de danzas de Sabah. Después de la cena, tendremos tiempo libre para explorar las calles de la ciudad. Al finalizar el tour, traslado de regreso al hotel a las 22:00 h. Alojamiento.

Día 5 - KOTA KINABALU / MONTE KINABALU (D/A/C):

A las 07:30 h, salida hacia el Parque Kinabalu (aprox. 2 horas y media en coche). Declarado Patrimonio de la Humanidad en el año 2000, el Parque Nacional Kinabalu abarca una superficie de 754 kilómetros cuadrados y alberga la montaña más alta del Sudeste Asiático. Se le atribuyen dos tercios de la flora mundial, algunas de las cuales son endémicas de Sabah. De camino, pasará



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

MALASYA
Sabah

por pequeños pueblos y aldeas y hará una parada en el Mercado de Frutas de Nabalu para descansar. Primero, visite las aguas termales de Poring. Durante su estancia, no se pierda la pasarela de 41 m que se extiende por 157 m de árbol a árbol, una oportunidad única para disfrutar de una vista panorámica de la selva tropical. El almuerzo se servirá en un restaurante local. Continúe hacia el parque y visite el Jardín Botánico (una de las atracciones más populares del parque). Al finalizar el recorrido, traslado al hotel en Kundasang. Cena y alojamiento.

Día 6 - MONTE KINABALU / SANDAKAN (D):

A las 11:00 h, partiremos hacia Sandakan atravesando las crestas de la cordillera Crocker, pasando por pueblos indígenas y plantaciones de palma aceitera. El viaje durará aproximadamente 5 horas. A su llegada a Sandakan, traslado al aeropuerto de Sandakan o al hotel.

Día 7 - SANDAKAN / SUKAU (D/A/C):

A las 8:00 h, salida hacia el Centro de Rehabilitación de Orangutanes de Sepilok. El centro abrió sus puertas en 1964 como el primer proyecto oficial de rehabilitación de orangutanes, especialmente para crías huérfanas rescatadas de talas, plantaciones, caza ilegal o mascotas. La sesión de alimentación de los orangutanes es a las 10:00 h. Posteriormente, visitaremos el Centro de Conservación del Oso Malayo de Borneo, un centro de conservación e investigación para mejorar el bienestar animal y la rehabilitación del oso malayo. Tras la visita, realizaremos un trayecto de 2 horas hasta el embarcadero. Al llegar, embarcaremos en un barco que nos llevará al albergue. Al llegar al albergue, se nos servirá una bebida de bienvenida durante el registro. El almuerzo se servirá en el albergue. Por la tarde, haremos un crucero por el río Kinabatangan para descubrir la fauna a lo largo del río, donde tendremos la oportunidad de ver monos narigudos, especies raras de aves de Borneo e incluso elefantes pigmeos. La cena se servirá en el albergue después del crucero. Después de la cena, dispondrá de tiempo libre. Alojamiento.

Día 8 - SUKAU (D/A/C):

Antes del amanecer, crucero por el río Kinabatangan en busca de más fauna endémica de Borneo o caminata por la selva en el lago Oxbow para observar una gran variedad de especies de aves. Después del recorrido, regreso al albergue para desayunar. Resto de la mañana libre. El almuerzo se servirá en el albergue. Por la tarde, otro crucero por el río Kinabatangan en busca de una gran variedad de fauna. Después del crucero, regreso al albergue y la cena se servirá en el comedor. Alojamiento.

Día 9 - SUKAU / SANDAKAN (D):



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

**MALASYA
Sabah**

Después del desayuno, visite el Rainforest Discovery Center o el Sandakan City Tour (confirmación al reservar). Tras la visita, traslado al aeropuerto de Sandakan o a un hotel en Sandakan. El traslado se gestiona únicamente con conductor.

Sugerencia de llevar: calzado cómodo para caminar, impermeable, repelente de insectos, traje de baño, sandalias o pantuflas, protector solar, sombrero, linterna, equipaje de mano pequeño o mochila.

Tenga en cuenta que se requiere la información del pasaporte de los pasajeros 18 días hábiles antes de la llegada para obtener los permisos de acceso.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EL PAQUETE INCLUYE:

- 8 Noches de alojamiento en habitaciones designadas
- Desayuno diario en el hotel
- Traslado desde el aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Tours indicados en el itinerario

EL PAQUETE EXCLUYE:

- Aéreos domésticos / internacionales.
- Gastos personales y todo lo que no se mencione.

ALOJAMIENTO

Hoteles considerados

Kuching - Harbour View Hotel o similar; Kota Kinabalu - Ibis Style Kota Kinabalu Inanam o similar; Kinabalu Park - Kinabalu Pine Resort or similar; Sandakan - The Elopura o Hotel Sandakan o similar; Sukau - Bilit Rainforest Lodge o similar"

COTIZACION

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses. **Validez hasta 31 de marzo 2026**

1) Salidas regulares – Guía de habla hispana incluido



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

**MALASYA
Sabah**

Salidas de Kuching cada jueves – min. 2 personas

Grand Tour of Borneo on a Shoestring 9D/8N

Período	Servicio regular		Supl single	
	Tarifa	Impuestos	Tarifa	Impuestos
Desde 01 abril 2025 al 31 mar 2026	1580	163	364	130
Del 01 jun al 30 sep 2025	1600	164	383	130
Del 19 dic 2025 al 05 ene 2026	1600	164	383	130

Adicionar 1,2 % de gastos bancarios

TERMINOS Y CONDICIONES

- Todos los precios indicados son por persona en dólares americanos.
- Todos los recorridos se realizan en inglés a menos que se indique lo contrario.
- Los pasajeros serán recogidos a la hora programada por la aerolínea con una espera máxima de 1 hora. Los pasajeros que no se encuentren en dicho lugar y hora no tendrán derecho a ningún reembolso.
- Todos los tours y traslados permiten solo una maleta y un bolso de mano por persona.
- Los pasajeros de salidas garantizadas se pueden combinar con pasajeros de otras nacionalidades (guía multilingüe)
- Todos los recorridos que involucran naturaleza / bosques / ríos / mar y observación de animales están sujetos a cambios incluso en el último minuto sin ellos.
- Todos los pasajeros que requieran atención especial, es decir, ancianos, discapacitados y otros pasajeros que necesiten atención especial, alimentación, etc., deben ser notificados con 21 días de anticipación, y no se recomienda comprar tours en regular. El no informar a nuestra Empresa dentro del período de notificación estipulado puede resultar en que a los pasajeros se les niegue el embarque en el autobús común. La Empresa se reserva el derecho exclusivo de cobrar al cliente cualquier gasto adicional incurrido en el manejo de dichos pasajeros en los casos en que no se haya proporcionado notificación previa por escrito.
- La Empresa no será responsable de ningún daño, pérdida, enfermedad, lesiones físicas o muerte, cancelaciones y restricciones que puedan ocurrir durante cualquiera de los tours.

GRACIAS POR SU INTERES